

令和5年度
6月号



六瑞小だより

令和5年5月31日発行
荒川区立第六瑞光小学校
校長 柿原 直昭
第369号

今日がたのしく 明日もうれしい 六瑞小

<http://www.aen.arakawa.tokyo.jp/DAI6ZUIKO-E/>

さじ加減

校長 柿原 直昭

アフターコロナの教育活動が始まりました。教室では隣の友達と机をくっつけて授業をしたり、給食の時間は班になって、お互いが向かい合って給食を食べたり、この3年間見ることでできなかった風景が見られるようになってきました。ある日、給食中の様子を見回っていたとき、すずらん学級低学年の子供たちが「班になって給食を食べてるんだよ。」と満面の笑みで、伝えてくれました。本来の楽しい給食の時間が戻りつつあります。

さて、私たちは毎日の食事から栄養を摂って生きています。その食事には『塩』や『砂糖』が含まれています。『塩』がないと人は命を保つことができませんが、『砂糖』は少々なくても我慢できます。このことは、子供たちを育てることに通ずるものがあると思います。

子供を育てるときの『砂糖』・・・子供を育てるとき、甘くする(甘やかす)。「～がほしい」「もっとゲームをやりたい」など、子供の意のままにさせてやることは簡単です。

子供を育てるときの『塩』・・・挨拶をする、時間を守る、命を大切にすること、人をいじめない・・・、人との関わりの中で培われる力は、根気よく繰り返し教え、ときには我慢させることも必要です。途中で諦めてしまえば、身に付けさせることができないこともあります。

『塩』があるから、『砂糖』の甘さが引き立ちます。本校では塩味、甘味を大切にしたさじ加減でメリハリある指導をしています。今後、子供たちは、急激に変化していく時代を自ら考え、そしてたくましく生きていかなければなりません。引き続き、家庭・地域・学校が連携して、今の子供たちに必要な力を見極め、支援していきたいと考えています。よろしくお願いします。

6月の行事予定 *今後の状況によって、変更する場合があります。(5/30現在)

1	木		16	金	個人面談終
2	金	移動教室終(6年生)	17	土	授業公開日 避難訓練 水道キャラバン(4年生) PTAドッジビー大会
3	土	天王祭	18	日	
4	日	〃	19	月	クラブ活動 水泳指導始
5	月	委員会活動 体カテスト実施始	20	火	
6	火	六ちゃんの日	21	水	縦割り班活動 なかよしデー 寺子屋(3・4年生)
7	水	委員会集会(保健給食) 避難訓練 寺子屋(5年生)	22	木	
8	木	安全指導日	23	金	読書週間終 区内巡 清里移動教室事前健診(5年生)
9	金	社会科見学(3年生)	24	土	
10	土	南千住ジャンプロゲイニング大会	25	日	
11	日		26	月	清里移動教室始(5年生)
12	月	読書週間始 個人面談始 金管パワーアップ放課後練習週間	27	火	
13	火	わくわく読み聞かせ 体カテスト(体育館)	28	水	寺子屋(1・2年)清里移動教室終(5年生)
14	水	委員会集会(運動) プール開き	29	木	
15	木	お話ポケット(1～3年生)	30	金	

新しい職員の紹介

- 高橋 優さん 5年1組 橋場 万奈教諭 が9月末より産休に入るため、
産休代替教員として、6月1日より5年1組に入り、引き継ぎを行います。
- 小林 耕子さん 特別支援学級の介助員として、6月1日より、すずらん学級で介助を行います。

☆3年生自転車教室☆

5月12日(金)に南千住警察署の方を講師にお招きして自転車教室を行いました。自転車の点検の時に大切な言葉「ブタハシャベル」や、安全な運転についてお話を聞き、その後実際の道路に見立てたコースを走行しました。

いつもよりも緊張感をもって、学んだことを確認しながら自転車に乗れたようです。確認テストでは全員が合格点を取り、認定証をいただくことができました。教えていただいたことを生かして、これからも安全に自転車に乗ってほしいと思います。



☆オーケストラ鑑賞教室☆

5月8日(月)に東京文化会館にて、区内の6年生を対象に、オーケストラ鑑賞教室が開催されました。地下鉄で上野駅まで乗り、上野の森公園の入り口まで歩いて行くと、演奏への期待も高まり、会場に入った6年生は始まる前から演奏会の雰囲気を楽しんでいました。普段から金管バンドの活動で、楽器には興味深い子供たちは、全8曲があつという間だったというほど、楽しく鑑賞することができました。多くの楽器が一斉に音を出すことでの迫力のすごさ、包み込まれるようなあたたかい響き、指揮者の指先の動きに合わせて音楽が変わっていくことなどを体で感じた1時間でした。素敵な音と空間を満喫した鑑賞教室となりました。

☆音楽朝会☆

5月10日(水)に朝の時間を使って、音楽朝会が行われました。体育館に全校児童が集まったの音楽朝会は久しぶりです。1年生が4月の『1年生を迎える会』で歌った「さんぼ」を全校みんなで歌いました。全校の子供の声が体育館に響き渡り、1年生の元気な歌声とまざって、素敵な「さんぼ」になりました。そのあと、手話をしながら歌うことにチャレンジしました。慣れない手の動きに戸惑いながらも、1番は手話をしながら歌うことができるようになりました。続き(2番、3番の手話)は、また音楽室で学習していきます。



☆定期健康診断について☆

今年度も4月から定期健康診断を実施しています。病気や異常があった方は、早めに医療機関を受診してください。また、欠席等で学校での検査を受けられなかった方には、欠席者検診のお知らせをお配りしますので、水泳指導開始までには、必ず受けるようにしてください。毎年定期健康診断を受けることで、自分の体の成長の様子を知り、健康で長生きすることを目指す、そんな機会になってくれたらと思っています。

☆避難訓練について☆

6月7日(水)の避難訓練で、3~6年生は、けむりハウス体験を行います。火災で煙などが出た時の避難の仕方について、消防署の方から話を聞くとともに、体験をする予定です。喘息などで児童の体調に不安がある場合は、担任までお知らせください。よろしくお願いいたします。